

PEPSICO INVERTIRÁ 22 MIL MILLONES DE DÓLARES

México es un destino confiable en donde invertir: Peña Nieto

■ Frente a secretarios de Estado, legisladores, directivos de la empresa refresquera y trabajadores, el Presidente aseveró que esta compañía contribuye con México a los esfuerzos de combatir el hambre y reconoció su participación en la Cruzada Nacional contra el Hambre

POR CARLOS LARA

Al reconocer que la Reforma Fiscal generó algunas diferencias, el presidente Enrique Peña Nieto dejó en claro que esta reforma está contribuyendo a fortalecer la capacidad del Estado para invertir más en educación, ciencia, tecnología, infraestructura, salud, rubros en los que se han registrado atrasos.

En el Salón Adolfo López Mateos de la Residencia Oficial de Los Pinos, el Jefe del Ejecutivo mexicano expresó que como resultado de la confianza que existe en el país PepsiCo ha decidido invertir 22 mil millones de dólares para la generación de empleos y con ello elevar la productividad y competitividad.

“México es un destino confiable en dónde invertir, en dónde obtener rentabilidad a sus inversiones, pero sobre todo que hagan una importante contribución a la generación de empleos, a la productividad de nuestro país, a la generación de riqueza nacional y además eleven la competitividad de nuestro país”, expresó ante los directivos de esta empresa de alimentos y bebidas.

Dijo que con las inversiones que se realicen, se podrá alcanzar el objetivo de generar mayores condiciones de bienestar a las familias mexicanas, con la generación de empleos bien remunerados.

En el marco de la ceremonia de presentación del Centro de Innovación para la Categoría de Productos Horneados de PepsiCo, hizo manifiesta su gratitud y reconocimiento a la confianza que ha depositado esta empresa en México, pero sobre todo que siga siendo “un importante destino de sus inversiones, para que continúe siendo un mercado importante y relevante para este grupo global”.

Frente a secretarios de Estado, legisladores, directivos de esta empresa y trabajadores, el Presidente aseveró que esta empresa contribuye con México a los esfuerzos de combatir el hambre y reconoció su participación en la Cruzada Nacional contra el Hambre, ya que proporciona alimentos de alto contenido nutricional.

Acompañado por el secretario de Economía, Ildelfonso Guajardo; del gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz; así como de Pedro Padierna Bartning, presidente de PepsiCo México y de Indra K. Nooyi, CEO y directora del Consejo de Administración de PepsiCo, indicó que con la apertura de este Centro

Continúa en siguiente hoja



Fecha 13.06.2014	Sección Primera	Página 5
----------------------------	---------------------------	--------------------

de Investigación forma parte de una red de centros que tiene esta empresa de alimentos en el mundo, mismo que emplea a 100 de investigadores mexicanos.

Asimismo, deseó éxito en la consolidación de sus proyectos en el país, y resaltó que “México quiere corresponder, acompañando en este esfuerzo, los mexicanos que colaboran en esta importante empresa global, los esfuerzos que realizan los gobiernos de los distintos órdenes, para abrir y dar mayores facilidades a la inversión productiva, así lo seguiremos haciendo; porque advertimos que esa es la ruta para generar empleos, para generar productividad y desarrollo para todos los mexicanos”.

Informó que al sostener una reunión privada con Indra K. Nooyi, CEO y directora del Consejo de Administración de PepsiCo, se abordaron asuntos relacionados con la reforma fiscal, ya que se han generado “algunas sensibilidades para algunas empresas, como PepsiCo”.

Prosiguió que explicó a la empresaria que dicha reforma fue necesario “para fortalecer la capacidad del Estado, para invertir más en ámbitos en donde tenemos mayor rezago, como es educación, como es innovación en ciencia y tecnología, como es en infraestructura, como es en la salud”.

Por lo anterior, informó que esta empresa transnacional “acogió muy bien esta razón que tuvimos y, no obstante esta eventual diferencia, hicieron el anuncio de hacer este importante inversión”, de cinco mil millones de dólares con la construcción de este centro.

Al finalizar su discurso agradeció la confianza de PepsiCo por invertir en México, ya que ello contribuye a la generación de empleos para elevar la productividad y desarrollo para todos los mexicanos.

Cabe destacar, que el Centro de Innovación para la Categoría de Productos Horneados de PepsiCo cuenta con 100 investigadores mexicanos y forma parte de la red internacional de centros que tiene la empresa para el control de calidad de sus productos.



FOTOS: OMAR FRANCO

» EN EL marco de la ceremonia de presentación del Centro de Innovación para la Categoría de Productos Horneados de PepsiCo, En el Salón Adolfo López Mateos de la Residencia Oficial de Los Pinos, el presidente Enrique Peña Nieto hizo manifiesta su gratitud y reconocimiento a la confianza que ha depositado esta empresa en México.

Continúa en siguiente hoja



» EL SECRETARIO de Economía, Ildefonso Guajardo; Indra K. Nooyi, CEO y directora del Consejo de Administración de PepsiCo; el presidente Enrique Peña Nieto y el gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz.



» INDRÁ K. NOOYI, CEO y directora del Consejo de Administración de PepsiCo; el presidente Enrique Peña Nieto, y el gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina de la Cruz.

a 3 3
de